

DER WISSENSCHAFTSRAT BERÄT DIE BUNDESREGIERUNG UND DIE REGIERUNGEN DER LÄNDER IN FRAGEN DER INHALTLICHEN UND STRUKTURELLEN ENTWICKLUNG DER HOCHSCHULEN, DER WISSENSCHAFT UND DER FORSCHUNG.

PRESSEMITTEILUNG 08 | 2022 Köln 24 01 2022

Bundespräsident beruft neue Mitglieder in den Wissenschaftsrat

Der Bundespräsident hat auf gemeinsamen Vorschlag der Deutschen Forschungsgemeinschaft, der Max-Planck-Gesellschaft, der Hochschulrektorenkonferenz, der Helmholtz-Gemeinschaft, der Fraunhofer-Gesellschaft und der Leibniz-Gemeinschaft folgende Mitglieder **ab 1. Februar** für drei Jahre in den Wissenschaftsrat berufen:

Dr. Michael Hallek

Professor für Innere Medizin der Universität zu Köln Direktor Klinik I für Innere Medizin und CIO Aachen Bonn Köln Düsseldorf

Dr. Gabriele Sadowski

Professorin für Thermodynamik an der Technischen Universität Dortmund

Dr. Ferdi Schüth

Professor für Anorganische Chemie Direktor des Max-Planck-Instituts für Kohlenforschung, Mülheim/Ruhr

Dr. Martin Visbeck

Professor für physikalische Ozeanographie am GEOMAR Helmholtz-Zentrum für Ozeanforschung Kiel

Für eine erneute dreijährige Amtszeit berufen hat der Bundespräsident:

Marco R. Fuchs

Vorstandsvorsitzender der OHB SE, Bremen

Dr. Rebekka Habermas

Professorin für Mittlere und Neuere Geschichte an der Georg-August-Universität Göttingen

Dr. Claudia Lücking-Michel

Geschäftsführerin von AGIAMONDO e. V.

1 | 2

Ansprechpartnerin:

Dr. Christiane Kling-Mathey Geschäftsstelle des Wissenschaftsrats Scheidtweilerstraße 4 50933 Köln Telefon +49 221 3776-243 Mobil +49 172 1663-283 kling-mathey@wissenschaftsrat.de **Pressemitteilungen:** www.wissenschaftsrat.de

2 | 2

_ Dr.-Ing. Martin Sternberg

Professor für Physik am Fachbereich Elektrotechnik und Informatik der Hochschule Bochum

Aus dem Wissenschaftsrat sind in diesem Jahr ausgeschieden:

_ Dr. Karin Jacobs

Professorin für Experimentalphysik an der Universität des Saarlandes

Dr. med. Michael Roden

Professor für Innere Medizin, Endokrinologie und Stoffwechselkrankheiten an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf (HHU)
Direktor der Klinik für Endokrinologie und Diabetologie am
Universitätsklinikum Düsseldorf
Vorstand des Deutschen Diabetes-Zentrums, Leibniz-Zentrum für Diabetes-Forschung an der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf

_ Manfred Strecker, PhD

Professor für Allgemeine Geologie an der Universität Potsdam

_ Dr.-Ing. Cameron Tropea

Professor für Strömungslehre und Aerodynamik an der Technischen Universität Darmstadt

Eine Gesamtliste der derzeitigen Mitglieder des Wissenschaftsrats finden Sie hier: https://www.wissenschaftsrat.de/mitglieder.